

## Additif à l'Infor 64

Le mouvement québécois, que François et Odile ont rencontré en mars 2014 a décidé de réadhérer à la FIMEM.

Ce mouvement a régularisé sa situation et a payé sa cotisation.

Le CA de la FIMEM a parlé du retour des Québécois au sein de la FIMEM, mais le CA a omis d'en parler dans le compte-rendu.

Depuis notre rencontre de Göteborg, le Réseau des directions Freinet nous a envoyé un rapport d'activités qui se trouve sur le site avec les autres rapports d'activités (<http://www.fimem-freinet.org/fr/node/1779>)

Le mouvement québécois voudrait bien organiser la RIDEF en 2018 ou en 2020.

Nous en parlerons à l'AG.